

Inmobilia proyecta crear un complejo turístico

Redacción

La empresa Inmobilia presentó el pasado 24 de noviembre en la Casa Municipal de Cultura el anteproyecto para la construcción de lo que podría ser un complejo turístico residencial en los términos municipales de Almadén y Chillón.

Por medio de infografía los asistentes contemplaron lo que podría ser el denominado Eco Resort 'Don Quixote', que tiene como propósito principal ofrecer actividades recreativas y de descanso al aire libre, en un entorno natural como el que puede ofrecer la Dehesa de Castilseras.

También se comentó, que en el caso de que esta idea o anteproyecto se lleva a cabo, una vez finalizada su construcción, el Resort podría contar con viviendas unifamiliares, hoteles, campos de golf, centro hípico, distintas instalaciones deportivas, centros comerciales, restaurantes, etc.

En la reunión se leyeron seis cartas, para que los asistentes pudieran saber de las conversaciones mantenidas por los presidentes de Inmobilia y MAYASA, actual propietaria de la Dehesa de Castilseras.

Reunión de técnicos de Los Pedroches, La Serena y MonteSur

Colaboración entre los valles limítrofes

Redacción

El Centro de Desarrollo Rural "MonteSur" recibió el pasado mes de noviembre a técnicos que gestionan sus respectivos Programas de Desarrollo en las Comarcas de Los Pedroches (Córdoba), La Serena (Badajoz) y MonteSur (Ciudad Real) para iniciar los trámites de la consecución del proyectos interregional "Los Tres Valles" como consecuencia de la unión geográfica de dichas comarcas.

Con este proyecto se intenta potenciar la relación entre los territorios implicados para el análisis de temáticas de interés compartido, además de crear el primer proyecto de cooperación entre las tres comarcas vecinas, con la pretensión de hacer una "puesta en valor de algunas potencialidades existentes en MonteSur, tales como el paisaje de dehesas existentes, la trashumancia ligada a dicho paisaje y la revalorización de las vías pecuarias que ello conlleva, así como la puesta en valor del patrimonio minero de la zona", según la gerente de Montesur Maribel Cobisa.

Los tres elementos fundamentales que se consideran para el desarrollo del proyecto son el elemento geográfico, el elemento histórico y la cultura trashumante como aglutinador de todo. De ahí que Cobisa haya recordado que este proyecto tendrá en cuenta el desarrollo sostenible y la atracción reciente de la sociedad por la cul-

tura del ocio, como posibilidades para el desarrollo de esta zona ciudadrealense.

De la puesta en marcha de este proyecto ya se venía hablando desde hacía un año, cuando se explicó que MonteSur dirigiría ayudas a este proyecto de colaboración con grupos de desarrollo rural contiguos a MonteSur.



La Junta acondicionará durante 2008 la carretera que une Almadén y Saceruela

Redacción

Según afirmó el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de Castilla-La Mancha, Julián Sánchez Pingarrón, a principios de mes en Ciudad Real, durante el año 2008 se destinarán tres millones y medio de euros al refuerzo de la carretera que une Almadén con Saceruela (CM 415). Este proyecto se encuentra dentro de la línea de actuación regional de conservación de las vías.

Sánchez Pingarrón hacía estas declaraciones en una intervención donde repasó los principales proyectos de infraestructuras de comunicación que se están desarrollando en la provincia de Ciudad Real.

Así, afirmó que "el Gobierno regional está realizando un esfuerzo muy importante por construir vías de alta capacidad, que se traduce en 630 kilómetros de autovías promovidos por la Comunidad Autónoma".

Inició también en las inversiones y proyectos en la red con-



venacional de carreteras, porque "las arterias principales que son las autovías están complementadas con un sistema capital para distribuir los tráfico a todos y cada uno de los puntos de la región". En este sentido, concretó que se está actuando en el acondiciona-

miento de 300 kilómetros de la red de titularidad autonómica, ya sea en fase de ejecución o en redacción de proyectos, lo que supone que "al final de legislatura habremos acondicionado el total de las carreteras de la red regional en la provincia de Ciudad Real".

8 millones para la variante

8.200.000 euros ascenderá el coste de la futura variante de la circunvalación de Almadén a través de la carretera Nacional-502, según se recoge en el borrador de los Presupuestos Generales del Estado para el próximo año. En el documento, hecho público por el Partido Socialista de Castilla-La Mancha, se recoge asimismo que la anualidad prevista de esta infraestructura para 2008 asciende a los 100.000 euros. Por otro lado, el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real aseguró, en octubre, que la autovía Extremadura-Levante discurrirá por Almadén. Y con respecto a las dificultades de tipo medioambiental que han surgido en el trazado de la autopista Madrid-Córdoba, Nemesio De Lara aseguró que los documentos necesarios para la construcción de esta vía estarán listos pronto.

La Diputación ha iniciado los trabajos de la Agenda Local 21 en Almadén

Redacción

La vicepresidenta de la Diputación Provincial, Jacinta Monroy, acompañada por el alcalde, Emilio García Guisado, ha dado cuenta recientemente del inicio de la Agenda Local 21 en las Almadén.

Monroy dijo que en la actualidad nos encontramos más cerca de conseguir la meta "por la que llevamos luchando más de cuatro años desde la Diputación, que es proporcionar a los ayuntamientos una herramienta de gestión local, en la que la participación y la opinión de la ciudadanía sea parte del futuro de nuestros pueblos".

La vicepresidenta de la Diputación indicó también que es necesario lograr un equilibrio, y en esta línea se está trabajando, que aúne los aspectos económicos, ambientales y "quizá lo más importantes para nuestra comunidad, los aspectos sociales".

Observatorio

Comentó, igualmente, que "como se dice en el informe anual del Observatorio Nacional para la Sostenibilidad, es necesario evolucionar hacia un modelo económico con un tejido productivo sostenible y de calidad, con inversiones en tecnología, formación y educación".

Y añadió que en dicho informe se refiere que "el estancamiento de la tasa de riesgo de pobreza, la menor calidad del empleo, y los desequilibrios que aún persisten entre hombres y mujeres, afectan al objetivo de equidad y cohesión social, que hacen necesarios esfuerzos para configurar una sociedad más inclusiva sin la que no podría hablarse de progreso en el desarrollo sostenible".

Jacinta Monroy precisó, igualmente, "que éste es el paso que día a día, sin prisa, pero sin pausa, y lo que es más importante, sin ver la posibilidad de marcha atrás en nuestras políticas como gestores municipales, vamos dando en compañía de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, a la que se han sumado ahora nuevos municipios de la provincia de Ciudad Real, tan representativos de la riqueza natural, cultural y social de nuestra provincia".

Concluyó Monroy dando paso a un vídeo que recogía el trabajo realizado por la Diputación a través de varios servicios, "lo que ha proporcionado a las gestiones que se han realizado un carácter transversal".